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2016―2017年度 会長 山本武夫 、幹事 得永忠雄 

 

 

2016-2017年度 RIテーマ  

 

 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 
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                例 会 記 録(会員増強月間にちなんで)  

第 1823回例会 

平成 28年 8月 3日(水) よいとこ井波  

１．点 鐘 会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

 

 

４．ビジター：地区大会ホストクラブ(南砺 RC) 

    船藤 幸生(ふなとう ゆきお)会長 

    木村 伊徳(きむら これのり)幹事 

船藤会長：地区大会にお世話になります。本日はその

お礼に伺いました。砺波 RCが同じ親クラブというこ

とで日頃から親しくさせていただいており感謝して

います。大会の日程等について説明しますのでよろし

くお願いします。（リーフレットに基づき大会日時・

会場・講師・懇親会等の説明がある。） 

 

５．月誕生日：三谷貴志夫会員(11日：早退)、中島眞市会

員(19日)・・・バースディソング 

 

６．会長の時間：８月に入り暑い日が続いています。８月

はガバナー補佐事前訪問、ガバナー公式訪問の２大行

事を控えています。皆さん体調には気をつけ、両日の

出席をお願いします。明日からサッカーを皮切りにリ
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オ・オリンピックが開催されます。１２時間の時差が

ありますが、テレビ観戦で上手く見られるものもある

と思います。今程、南砺 RCから会長幹事がお越しに

なりました。懇親会のホストということですので皆さ

んのご協力をお願いします。木村幹事の「農園きむら」

さんでとりたての梨「愛甘水」を頂いたので皆さんで

召し上がってください。来週はお盆になりますが、来

週 1０日は早朝例会です。高校の同級生、２年間で５

人の方が亡くなりました。お盆に同級生のお寺で追悼

法要を営む予定であります。先祖をお弔いしながら今

生かされていることに感謝したいものと思っていま

す。今日は仲間を増やす会でもありますので、後程、

齋藤委員長から説明してもらいます。 

７．幹事報告：①理事会報告、ア・８月例会予定、イ・「会

員増強委月間にちなんで」の確認、ウ・上田ガバナー

補佐事前訪問、例会終了後 CAあり、エ・岡部ガバナ

ー公式訪問、オ・「ロータリーデー」準備委員会報告、

カ・ＲＩ規定審議会内容について、②例会変更は事務

局に確認下さい。 

８．委員会報告：①出席委員会(代理)：20名中 17名出席

（85％）②広報委員会（小西委員長）：ロータリーの

友より特筆すべきページ紹介「横 p.6；R財団 100周

年、p.32;第 5 回日台 R会議(金沢)、 p.48 RI 規定審

議会報告、縦 p.26 射水 RC35周年記事」③職業奉仕

委員会(長田委員)：7月 24日地区研修会報告。④親睦

活動委員会(坂井委員)：新年度懇親会会計報告(負担金

1人 9000円、会補助 9144円)⑤地区大会懇親会(坂井

実行委員長)：懇親会部会報告、スキヤキ、福光もち

つき太鼓など、8月から 9月にかけて、打合せの機会

を持つ予定。 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 6名+1) 

 南砺 RC：ニコニコ BOXへ 

山本武夫会長：南砺 RC船藤会長・木村幹事ようこそ。

金沢の学会で 1 年ぶりに発表しました。多忙の

岩崎副会長、会長不在時には宜しく。 

三谷会員：早退します 

齋藤彰会員：南砺 RC 船藤会長・木村幹事ようこそ。

先日自分の不注意でトラクター横転事故！幸い

打撲程度。仕事・Rに頑張れと天が味方？ 

河合会員：先週欠席、現場が忙しく大変なのです。 

中島会員①：南砺 RC 船藤会長、木村幹事ようこそ、

早退失礼。 

中島会員②：誕生祝いに感謝、67歳です。 

 

 

卓話「会員増強月間にちなんで.」 

齋藤彰会員増強委員長 

齋藤彰委員長：私が入会して２２～３年になります。その

頃の入会者として三角さん、横山幹さん、三谷さんがおら

れます。当時は２５人以上が当り前で３０人近くの時もあ

ったと思います。今の２０人ギリギリというのは寂しい限

りです。何とかして２５人から３０人にしたいと皆さんも

考えておられると思います。これまでの委員長さんも、

色々とアイディアを出されて取り組んでこられたところ

ですが、今回は初めての試みですが、今日の例会の時間を

利用して前々から気になっておられる方、或いはご無沙汰

している方のところに足を運んでいただきたい。会員勧誘

はやっぱり時間をかけてどれだけの方に声を掛けるかで

ないかと思いますので、よろしくお願いします。 

 来週の例会に、どこどこに行ってきたという記録を参考

までに提出して下さい。(来週以降でも、待っています) 

(追加) 

山本武夫会長：今回の試みは初めてです。参考までに、以

前の「あなたもロータリークラブにお入りになりません

か？」という、パンフレットの抜粋をコピーしてきました

ので、訪問先でお渡しになるか、自分でお誘いの話のネタ

にするかして使って下さい。 

 

 

 

 (会報担当) 中島・長田・山本武夫、長谷川(写真担当)。 


